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Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
lieber Herr Schmidt, 

für die Sitzung des Bildungsausschusses am 03. Juni 2021 bitten wir, die beiden folgenden 
Themen in die Tagesordnung aufzunehmen: 

 Wir bitten das Bildungsministerium um einen Bericht über seine Planungen zur 
Einführung eines Informatikunterrichtes als eigenes Schulfach. Insbesondere soll auf 
die Frage eingegangen werden, welche personellen und sächlichen Ressourcen mit der 
Einführung dieses Unterrichtsfaches verbunden sind, mit welchen Lehrkräften der 
Unterricht abgedeckt werden soll, welche Fort- und Weiterbildungsmaßnahmen dafür 
erforderlich sind und welche Entlastungen für die Schülerinnen und Schüler an anderer 
Stelle in Aussicht genommen werden. 

 Wir bitten das Bildungsministerium ferner um einen Bericht darüber, wie sich seit 
Beginn der Corona-Pandemie das freiwillige und unfreiwillige Wiederholen von 
Schuljahren sowie der Abbruch der Schullaufbahn an den einzelnen Schularten 
entwickelt hat. Wir bitten das Ministerium auch darum darzulegen, wie es diesen 
Entwicklungen entgegenarbeiten will. 

Mit freundlichen Grüßen 

Martin Habersaat 

An den 
Vorsitzenden des Bildungsausschusses 
Herrn Peer Knöfler  
Geschäftsführer des Bildungsausschusses 
Herrn Ole Schmidt 
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